



Bau von Kranstandplätzen am Main-Donau-Kanal an den Schleusen Bachhausen, Berching und Dietfurt gestartet

Vom 26.10.2022

Um den Austausch der Schleusentore im kommenden Jahr vorzubereiten, werden am Main-Donau-Kanal, an den Schleusen Bachhausen, Berching und Dietfurt derzeit Kranstandplätze erstellt.

„Diese Maßnahme gewährleistet die Standsicherheit des Mobilkrans während des Austausches der Schleusentore“, so der für die Maßnahme verantwortliche Baubevollmächtigte, Dipl.-Ing. Jochen Aßmann.

Die Arbeiten werden bis Ende Dezember dauern. Für die Dauer der Bauzeit ist eine Einengung der parallel verlaufenden Straßen an den Schleusen im Baubereich erforderlich. Für die Bevölkerung entstehen keine weiteren Einschränkungen.

Geplant und durchgeführt wird die Maßnahme vom zuständigen Wasserstraßen- und Schifffahrtsamt Donau MDK. Auch nach der baulichen Herstellung überwachen Mitarbeiter den Zustand der Bauwerke bei regelmäßigen Kontrollgängen. Sie achten auf Wühltierbauten, messen Grundwasserstände und erkennen selbst leichte Veränderungen. Diese Kombination aus baulicher Herstellung und regelmäßiger Überwachung bietet einen umfassenden Schutz.

Der Austausch der Schleusentore im Bereich Unterwasser, ist während der jährlichen Schleusensperre 2023 vorgesehen.





WSV.de

Wasserstraßen- und
Schifffahrtsverwaltung
des Bundes